

Carpentras, le 07 novembre 2016

**Marion Maréchal-Le Pen**

---

**Député de Vaucluse**

Madame, Monsieur,

J'accuse réception de votre courrier au sujet du budget consacré à la sécurité routière dans le projet de loi de finances 2017.

Ces dernières années, la gauche et la droite ont considérablement renforcé le dispositif sécuritaire à l'encontre des automobilistes. La multiplication des radars, placés souvent sur des portions routières ne justifiant pas une diminution conséquente de la vitesse et à des endroits qui augmentent les risques accidentogènes, s'apparente plus à une politique de répression fiscale qu'à un programme de responsabilisation pour la sécurité de tous, et plus particulièrement de nos enfants. Les automobilistes n'ont pas à devenir une manne fiscale pour compenser l'incompétence du Gouvernement à rééquilibrer les finances publiques.

Nous entendons soutenir une politique d'équilibre entre la prévention et la sanction, à rebours de l'injustice créée par des seuils inflexibles qui pénalisent des excès de petites vitesses, souvent commis par des usagers se rendant sur leur lieu de travail. Des sanctions justement proportionnées doivent être mises en place afin de ne pas confondre les usagers de la route auteurs d'un excès de vitesse, avec les délinquants de la route adeptes de la vitesse excessive qui mettent conducteurs et piétons en péril.

Malheureusement, nous ne pouvons que déplorer le décalage existant entre le laxisme pour les délinquants et le tout-répressif à l'encontre des automobilistes.

Je continuerai à dénoncer la politique socialiste, intransigeante avec les automobilistes mais impuissante face aux délinquants.

---

**Assemblée Nationale 3, rue Aristide Briand 75007 Paris Tel : 01 40 63 01 52 Permanence de Marion Maréchal-Le Pen 152, bd Gilloux et Raymond 84 200 Carpentras Tel : 04 90 28 09 94**

[mmarechallepen@assemblee-nationale.fr](mailto:mmarechallepen@assemblee-nationale.fr)

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Marion MARÉCHAL-LE PEN

Député de la 3ème circonscription de Vaucluse

A handwritten signature in black ink that reads "Marion M-L Pen". The signature is written in a cursive style and is underlined with a long horizontal stroke.